

Look

Mango combate el cáncer de mama

La compañía de distribución de moda ha recaudado 320.000 euros con la venta de colección de camisetas solidarias con el objetivo de investigar en la cura de la enfermedad.

Modaes
17 may 2019 - 05:00

Mango combate el cáncer de mama

Image not found of type unknown

Mango, contra el cáncer de mama. La compañía de distribución de moda se ha sumado a la lucha contra esta enfermedad con la recaudación de 320.000 euros a través de venta de camisetas solidarias.

El grupo inició el año pasado la colaboración con la Fundación Oncológica Fero con motivo del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mamá a través de la puesta en venta de camisetas en más de 1.500 puntos de venta de Mango repartidos en 90 países.

La totalidad del importe recaudado se destinará al programa de Diagnóstico Molecular Avanzado del Cáncer de Mama, cuyo objetivo es detectar aquellas alteraciones moleculares que sean clave en el desarrollo del tumor y susceptibles de ser tratadas con terapias dirigidas.